



## Philippe Veran, athlète de haut vol de l'entrepreneuriat !

Entrepreneur à succès, Philippe Veran n'a jamais caché avoir trouvé dans le sport son inspiration, ses valeurs, son mental et parfois même ses associés et



Entrepreneur à succès, Philippe Veran n'a jamais caché avoir trouvé dans le sport son inspiration, ses valeurs, son mental et parfois même ses associés et proches collaborateurs. Retour sur ce combiné gagnant, sport et entrepreneuriat. Magnifique levier de performance de Philippe Veran et de son groupe, Upperside Capital Partners ! Le sport comme apprentissage, l'haltérophilie pour école

Bien avant sa formation d'expert-comptable, Philippe Veran a commencé à développer ce qui fera de lui un entrepreneur à succès, un mental d'acier. Ce mental, Philippe le doit à la pratique du sport, de nombreux sports, mais d'une discipline en particulier qui l'amènera à découvrir les circuits de compétition : l'haltérophilie. Quelle meilleure école pour un entrepreneur que celle où il s'agit de se préparer à prendre une barre que certains penseraient impossible à soulever et de l'amener plus haut que soi, et là, de tenir suffisamment longtemps pour que l'essai soit validé. Apprendre que savoir lever la barre correctement n'est que la moitié du succès et que passer sous la barre et la maintenir en est l'autre moitié.

Porter son projet à bout de bras, soulever l'impossible, amener ce qui était au sol au sommet, l'haltérophilie à tout pour faire de celui qui la pratique un homme au mental fait du même acier que celui des barres que l'on soulève. Le jeune Philippe Veran fera de cette discipline complexe une véritable école de la vie et s'il n'accroche à son coup que des médailles de championnats de France scolaires et universitaires, il y aura forgé un mental de champion, de leader... qui se révélera, des années plus tard, dans une toute autre discipline de haut niveau : l'entrepreneuriat.

Le Football, de joueur à Président, un engagement tout terrain !

Entreprendre est un sport collectif, il faut mener des femmes et des hommes à la victoire par une action coordonnée et tactiquement anticipée. Un apprentissage auquel Philippe Veran s'initiera dans le football. Ce fan de Zidane, défenseur intraitable, apprend à passer le ballon, à faire jouer les autres. Supporter de l'OM, il apprend à traverser les tempêtes et prend goût à avoir une étoile sur le



maillot. Etoile qui récompense également son restaurant [Villa Salone](#) au Guide Michelin et qui guidera son projet avec le chef pâtissier star Yazid Ichemrahen.

Albert Camus confiait avoir beaucoup appris de ce sport populaire sur la morale. [Philippe Veran](#) y a appris, lui, à passer de joueur à Président, parcours qu'il aura au sein du club de la ville de Salon de Provence, devenu le SBF à la suite d'une fusion dont il a été l'un des grands artisans il y a presque deux décennies.

Monter une équipe, fusionner des clubs, unir des forces, remporter des victoires parfois complexes, apprendre à rebondir après la défaite, le football est un centre de formation important pour [Philippe Veran](#) et pour nombreux de ses collaborateurs qui ont parfois tapé dans la balle avec lui, ou au sein de son équipe au SBF avant de rejoindre le service comptabilité, achats, RH ou logistique... au sein de son autre équipe [Biotech Dental](#).

Le sport préféré des français a même inspiré [Philippe Veran](#) qui participe à l'aventure entrepreneuriale des terrains de futsal indoor de Salon de Provence, Le Complexe, où se pratiquent aussi le squash et le paddle, dont les tournois les plus disputés sont probablement ceux des team building du groupe [Biotech Dental](#).

Le judo, une discipline qui ouvre à des valeurs fortes et inaliénables

Philippe ancre profondément ses valeurs personnelles et professionnelles dans le sport. Il y puise "la grinta", cet esprit de la gagne, cette détermination à n'accepter que la victoire, cet engagement total qui implique des valeurs de guerrier, voire de samouraï. Un savoir-être et une discipline qui le guident au quotidien dans tous les projets qu'il mène et l'amènent à faire des rencontres uniques et décisives.

Ces valeurs, [Philippe Veran](#) va les retrouver dans le judo, discipline de vie, art martial redoutable et sport exigeant. Le code moral du Judo, correspond d'ailleurs tellement aux valeurs entrepreneuriales du groupe de [Philippe Veran](#), l'amitié, comme celle qu'il entretient avec le champion Teddy Riner, devenu son associé sur Sphère Brand Groupe qui regroupe la marque de lunettes Cébé, sponsor de l'OM, la marque de sport de combat FightArt et la marque de gants de ski et moto [Racer](#). Autre valeur chère à [Philippe Veran](#) : le courage qu'il lui aura fallu témoigner pour se lancer dans certaines aventures entrepreneuriales parfois liées à de grands événements sportifs. Importante aussi pour l'entrepreneur multi-facettes : la sincérité, qui est de mise dans ses relations et actions du quotidien. L'honneur est en outre au cœur de la personnalité de [Philippe Veran](#), notamment, celui de défendre l'excellence des savoir-faire français, de faire au mieux pour ses coéquipiers et pour ses clients.

La modestie est également une valeur qu'on reconnaît naturellement au fondateur de [Biotech Dental](#) et qui guide toujours sa volonté d'inspirer dans le respect des autres et de leur dignité. [Philippe Veran](#) est aussi profondément attaché à la notion de respect, celui qu'il donne à ses projets, à ses collaborateurs et à ses clients, qui est une source de confiance sans cesse renouvelée. Le contrôle de soi et la politesse sont enfin d'autres valeurs qui animent ce capitaine d'équipe qu'est [Philippe Veran](#). Des ingrédients essentiels du bien vivre en entreprise.

Autant de valeurs qui lui permettent de devenir le premier supporter du champion préféré des français et de vibrer autant au bord des tatamis de l'arena olympique du Champs de Mars à chaque ippon du légendaire judoka, qu'au nasdaq, la bourse de New York, à chaque son de cloche célébrant son partenariat historique avec le géant américain du dentaire Henry Schein.

Le judo, le sport, c'est conquérir une médaille d'or or au travers d'un parcours fait de travail, beaucoup de travail, d'émotions, de sensations et de valeurs.



L'entrepreneuriat c'est transformer son projet en or au travers d'un parcours fait de travail, beaucoup de travail, d'émotions, de sensations et de valeurs.

Le sport où l'âme du collectif pour frapper toujours plus haut, toujours plus fort

A ces épreuves, il faut ajouter le tennis, ce sport qui ne prend tout son sens que parce qu'un partenaire renvoie la balle. Ce sport c'est celui des premiers "Sets" remportés par [Philippe Veran](#) avec la distribution des raquettes Prince. Les raquettes favorites de Gaël Monfils, Marion Bartoli et autre Maria Sharapova seront aussi celles d'une jeune tennismoman qui s'est aussi forgée un mental de championne sur les cours, celle qui deviendra le docteur Olivia Veran, dentiste, dirigeante du groupe [Biotech Dental](#), entrepreneur à succès formée à l'école du champion [Philippe Veran](#) qui est tour à tour son coach et son partenaire de jeu.

Avec elle, [Philippe Veran](#) partage l'amour du sport, l'amour de la gagne, la détermination, les valeurs et leur quotidien olympique qui alterne les épreuves, les challenges et les victoires. Ils forment un double mixte que peu de joueurs voudraient affronter et qui vit chaque aventure entrepreneuriale comme une balle de match, un autre secret du grand chelem de la réussite de [Biotech Dental](#).

Ce parcours sportif et entrepreneurial, montre que transformer le travail en succès s'apprend, se pratique avec conviction et détermination au quotidien, que la pratique ne fait pas toujours un champion, mais donne la discipline pour devenir quelqu'un de meilleur et parfois comme [Philippe Veran](#), donne l'énergie d'avoir au bout des doigts l'or que certains ont autour du cou.

Vous aimez ? Partagez !

Entreprendre est un média indépendant. Soutenez-nous en nous ajoutant à vos favoris Google Actualités :